

SAINT-CYPRIEN

RALLYE. Deux étudiants originaires de la commune partent à la conquête des pistes marocaines avec leur 4L.

Deux jeunes préparent le 4L Trophy

Deux étudiants, originaires de Saint-Cyprien, se préparent depuis plusieurs mois à participer à la 21^e édition du 4L Trophy du 15 au 25 février 2018 sur les pistes marocaines. Le 4L Trophy est le plus grand raid étudiant d'Europe accueillant des jeunes hommes et femmes de 18 à 28 ans.

Au départ de Biarritz, les équipages prendront la direction de l'Afrique du Nord pour un périple de 10 jours, traversant l'Espagne puis la mer pour rejoindre le désert marocain et atteindre Marrakech comme destination finale après plus de 6 000 km.

■ Un rallye solidaire

Le 4L Trophy est un rallye automobile de navigation mais aussi une aventure solidaire. Chaque équipage embarque à bord de sa 4L du matériel sportif, médical, paramédical, des produits de soin et des fournitures scolaires destinés à plus de 20 000 enfants issus des populations locales les plus démunies du Maroc.

La cérémonie de remise des dons organisée en partenariat avec l'association Enfants du désert est l'un des grands temps forts de l'aven-

ture. En partenariat avec la Croix-Rouge française, les équipages apportent également au village départ des denrées alimentaires non périssables à destination des familles françaises dans le besoin.

■ L'équipage 967

Après des semaines de recherche infructueuse, la Renault 4 tant désirée a été trouvée à côté de Montpellier en juillet dernier. Cette 4L savane de 1989 aura la lourde tâche de mener à destination l'équipage 967 composé de ces deux Cypriens qui se connaissent depuis la maternelle.

Le pilote Quentin Carmignac, 22 ans, est étudiant en 2^e année à l'École nationale supérieure de mécanique et d'aérotechnique à Poitiers et le copilote Valentin Battle, 22 ans, en 5^e année à l'École architecture de la ville et des territoires à Marne-la-Vallée. Leurs motivations sont nombreuses telles que : participer à une formidable aventure humaine, dépasser leurs limites, aider les autres, partir à la découverte d'une nouvelle culture et se perfectionner en mécanique.

Avec comme but ultime de franchir la ligne d'arrivée !



▶ Valentin et Quentin recherchent des sponsors pour financer leur aventure solidaire.

■ Recherche de sponsors

Pour couvrir les frais d'inscriptions au rallye, l'achat et la préparation de la voiture, l'essence, les péages ainsi que pour faire face aux imprévus qui donnent du piment à cette aventure mais également pour les fournitures et les dons, Quentin et Valentin sont à la recherche

de sponsors. Le partenariat peut être financier, en achetant un emplacement publicitaire sur la 4L, ou en nature en fournissant du matériel scolaire ou des services pour faciliter la préparation de la 4L. Le Mas Rous, l'agence Elne Voyages, Art Créatif coiffeur à Argelès-sur-Mer, Roussillon Pneus à Elne et l'Ephad Jean-Rostand ont

déjà répondu à l'appel. Pour se faire connaître et présenter leur projet, les deux jeunes cypriens ont organisé une soirée orientale réunissant une centaine de convives à l'UCPA de Saint-Cyprien. Une tombola a pu également être organisée grâce à la générosité des commerçants du village. Chaque donateur aura s'il le

souhaite sa photo sur la 4L. Les bénéfices de cette soirée serviront à financer leur action.

A. L.

▶ Pour tous renseignements consultez la page facebook « Les Chev4Liers du Ciel - 4L Trophy 2018 - Equipage 967 », ou contactez Quentin à shady66.qc@gmail.com et Valentin à vpe.battle@gmail.com